



やる気もりもり明野の子

# 明野



4つの気の充実～本気（ほんき）・根気（こんき）・勇気（ゆうき）・元気（げんき）～

開校25年を経て

教頭 南 正彦

温かい日が続き、校舎の周りの木々も花を咲かせ、過ごしやすい季節となってきました。校舎を囲む桜の木もきれいな花を咲かせ、登校する子ども達をピンクの桜吹雪が待ち構えています。本校は桜で有名な学校で、校舎と桜のピンクがマッチしそこに花壇のチューリップと木々の緑が美しいコントラストをなしています。

5月2日は本校の開校記念日でした。平成6年4月7日 緑小学校、美園小学校の児童増に伴い23学級、児童数858名で分離開校しました。

桜の花びらをイメージしたピンクを校舎の基調色とし、校舎の形は船の錨、そして白鳥をモチーフに設計されました。ちなみに同時期にできた明野中学校はフェリーをイメージして作られ、小学校は中学校を支える錨として位置づけられ、当時としてはかなり、斬新なデザインだったことでしょう。月日は流れ、新興住宅地として爆発的に増えた時代から、安定した成熟した町へと推移しています。

明野小学校へ赴任して2年目を迎えました。職員室にいる立場から多くの保護者や地域の皆さんと関わる機会をいただいております。本校の児童は保護者や地域の皆さんに支えられ毎日元気に教育活動を送ることができています。

保護者の皆さんにはPTA活動だけでなく、安全にそして楽しく学校生活を送ることができるよう家庭を基盤に子ども達を支えていただいております。

また、地域の皆さんには、多くの活動面からサポートいただいております。昨年度は安全の見守りだけでなく、百人一首や漢詩・詩吟教室など地域の皆さんが先生となつての授業も行う事ができました。町内会の皆さんとお話することも多いのですが、常に子ども達の事を第1に考えて、安全・安心を大事にいただき『地域をあげて学校を支えている』事を感ぜさせていただいております。そんな保護者や地域に支えられて学習を進めることができる本校の児童は大変幸せものと心から感じております。

開校して四半世紀を過ぎ、熟成した地域となってきています。時代や教育情勢は移り変わり『小中連携』や『地域連携』そして『コミュニティスクール』など地域との強い結びつきが求められています。本校は保護者や地域に支えられて最先端の教育活動を送っている学校かもしれませんね。我々が願うことは子ども達の安全で、健やかな成長です。これからも願いを一つに力を貸していただきたいと思っております。よろしく願いいたします。



祝 開校落成記念



苫小牧市立明野小学校  
平成6年11月6日

25年前開校当初の航空写真から・・・

周辺の様子がかかなり違います。学校の向かい側は空き地でいっぱいです。まだ建っていない家も沢山あります。

＝お知らせ＝

先生ですが、現在、入院中のためお休みしています。少しの間ご迷惑をおかけしますがよろしく願いします。

### 楽しかったよ

## 1年生を迎える会

4月27日 1年生を迎える会が行われました。児童会が準備をして今年入学した1年生をお祝いしました。



各学年からは入学をお祝いする発表が行われ、1年生のみんなも楽しく見ていました。

6年生と一緒に手をつなぎ、一人一人の写真正ついたメダルを渡され、にっこにこでした。



1年生からもお礼のかわいい歌と踊りが披露され元気いっぱい姿を見ることができました。

これで明野小学校の仲間入りです。毎日元気いっぱい、やる気もりもり遊びに勉強にがんばってほしいと思います。

## 6月の行事予定

- 1日 (金) 市P連総会
- 2日 (土) PTA 環境整備 (花壇土おこし)
- 3日 (月) 児童係打ち合わせ
- 6日 (水) 運動会総練習・反省会
- 8日 (金) 運動会前日準備作業 (5時間授業)
- 9日 (土) 第25回 大運動会
- 11日 (月) 振替休業
- 12日 (火) 明野中学校エリア推進委員会
- 13日 (水) クラブ
- 18日 (月) 児童委員会
- 20日 (水) 耳鼻科健診4年ブロック研修
- 25日 (月) 児童委員会
- 26日 (火) 参観日 (低)
- 27日 (水) 参観日 (高)
- 28日 (木) 参観日 (中)
- 29日 (金) 第1回明野中学校区エリア会議
- 30日 (土) 母の会 自転車教室 (グラウンド) 苫小牧市市長選挙前日準備
- 31日 (日) 苫小牧市市長選挙投票所

# 駐車場がありません



5月末から運動会の練習が始まります。今年の運動会は今まで駐車場として使っていたグラウンド横空き地(□の部分)が工事のため全く駐車できません。毎年ここは100台近くの車を止めていたのですが、今年度はそれがすべて止める事ができなくなります。そのために職員駐車場付近(太線の部分)に路上駐車が多くなり、市民斎場の駐車場にも勝手に駐車するなどの事が予想されます。

特に太線部分には、昨年度も車止めの三角コーンを置いていたにもかかわらず、コーンの間に駐車をするなどの様子も見られた場所です。

今年度は明野中学校の駐車場も中体連会場となり、今まで通りの駐車はできなにご理解いただきたいと思ひます。

苫小牧市内の小学校は駐車場が少ないため、保護者の車で来校を制限している学校がほとんどです。保護者の方々はカートなどで荷物を運んで歩いて運動会に来るそうです。敷物などの荷物が多くあるのも十分承知していますが、現状をご理解いただき、来校の計画を立てていただけたらと思ひます。児童は毎日歩いて登校する道です。保護者の方々は今年度からは来校の方法をご一考いただけたらと思ひます。

今年度の運動会では『駐車場対策』が一番の問題です。“親は子の鏡”です。保護者が子ども達の見本となることができるよう、皆さんで意識改革をして、路上駐車などの苦情が出ない運動会にできるよう願っています。

平成30年5月25日

学校通信 第2号

苫小牧市立明野小学校